



L'allemand, c'est l'avenir !

publié le 27/04/2020

Vidéo à destination des élèves de 6ème (et à tous ceux que l'allemand intéresse natürlich !)

Chers élèves de 6ème,

Voici une vidéo à regarder seul et en famille.

Elle répond à toutes les questions que vous pourriez vous poser quant au choix que vous avez à faire pour la rentrée prochaine !

Au plaisir de vous compter parmi mes nouveaux élèves à la rentrée prochaine,
Frau Guillemain.



LAllemandCEstLAvenir MitDeutschInDieZukunft (Video Youtube)